

Der neu gewählte Vorstand ist der alte!

Pflege der Grünflächen im Dorf gehört mit zu den Kernaufgaben

Kontinuität wird großgeschrieben im Heimat- und Dorfverschönerungsverein Palmersheim.

Während der Jahreshauptversammlung, die am Dienstag, den 25.03.2014 im Dorfgemeinschaftshaus in Palmersheim stattfand, sprachen 33 Anwesende nicht nur dem seit Gründung des Vereins 1990 amtierenden Vorsitzenden Werner Witt ihr Vertrauen aus. Auch die übrigen Vorstandsposten blieben unverändert.

Der Vorstand besteht neben W. Witt aus seiner Stellvertreterin Uschi Spaleck, dem Kassierer Helmut Köster-Schmücker und dem zweiten Kassierer Michael Wirz. Hinzu kommen die Beisitzer Uli Peter, Thomas Rübenach und Peter Hönow. Desweiteren gehören Klaus Groß und Bernd Braß als Einsatzleiter Grünflächen dazu.

Dem Verein gehören 162 Mitglieder an. Die meisten von ihnen sind auch aktiv für den Verein tätig. Sei es, dass sie sich beim Mähen und Pflegen der Grünflächen beteiligen oder die Flächen rund um Kirche und Dorfgemeinschaftshaus sauber halten. Ebenso gehört die Pflege des Grundstücks des städtischen Kindergartens dazu.

Im letzten Jahr hat der Verein mit sehr viel Muskelkraft die Friedhofsmauer, die wie ja schon berichtet, denkmalgerecht saniert wurde von allen Sträuchern und Kletterpflanzen befreit. Natürlich wird nicht nur gearbeitet, das Feiern und zusammen Ausflüge machen kommt auch nicht zu kurz. In diesem Jahr wird ganz nahe liegend die Landesgartenschau in Zülpich besucht und im Dezember eine Fahrt zum Landtag nach Düsseldorf angeboten.

HVP Vorstand 2014



Veröffentlicht am:

17:41:50 06.04.2014 von CMS System Benutzer

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://hv-palmersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=27&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)